



université PARIS-SACLAY

LE GRAND DÉBAT NATIONAL : QU'ATTENDONS-NOUS D'UNE UNIVERSITÉ AUJOURD'HUI ?

Dans le cadre du Grand débat national, l'Université Paris-Saclay organise le 13 mars à 18h30 un débat autour de la question : qu'attendons – nous d'une université aujourd'hui ?

Mercredi 13 mars, 18h30

Université Paris-Sud - Bâtiment des

Colloques (Bâtiment 338)

rue du Doyen André Guinier, 91400 Orsay

Afin de s'inscrire dans ce grand mouvement national d'échanges et de discussions, l'Université Paris-Saclay propose un temps de partage autour de différentes problématiques. L'université française est au cœur de la société d'aujourd'hui et de demain. On peut donc légitimement la questionner pour la comprendre. Quelle est, par exemple, la place de l'université dans l'insertion professionnelle, dans la formation tout au long de la vie ? Comment l'université peut créer ou recréer du lien social ?

Venez nombreux débattre de ces enjeux sociétaux forts dont l'université est porteuse.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

Entrée libre sur inscription :

» <https://www.universite-paris-saclay.fr/fr/quattendons-nous-dune-universite-aujourd'hui>